

とちのき



2023年5月1日(月) 第2号

参観・懇談ありがとうございました！

始業式・入学式から3週間が過ぎました。1年生は、全てが新しいことだらけで大変だったかと思いますが、元気いっぱいどんなことにも挑戦していて、頼もしい限りです。教科書の準備や自分からの挨拶ができるようになったり、学校内や周りを探検したり、給食で初めてのメニューも食べられたり…！すごいですね。2～6年生も、進級して新しい目標をもったり、新しい学習にわくわくしながら取り組んだり、よいスタートを切れていると感じます。

先日の参観では、そんな子どもたちの姿を見ていただけたかと思います。緊張しつつも、どの子も張り切って活動していました。また、懇談にも参加してくださり、ありがとうございました。

来月は連休があります。暖かくなってきて、外で過ごすことも増えるかもしれませんが、怪我や事故に気を付けてお過ごしください。

前期の係活動

朝の会の前や、朝の会の中で、一人一人が活躍する係活動を行っています。自分の仕事を意識して、毎日頑張っています！！

- 日付・天気係……………
- 時間割係……………
- 今日は何の日係……………
- めあて係……………
- 給食係……………
- クイズ係……………
- おはなし係……………
- ラジオ体操係……………
- おたより係……………
- もちものしらべ係……………
- 下校先調べ係……………



4～6年生のクラブ 5・6年生の委員会

<クラブ活動>

- パソコンクラブ……………
- 陸上クラブ……………
- 卓球クラブ……………
- 美術・イラストクラブ……………

<委員会活動>

- 図書委員会…
- 放送委員会…
- 環境委員会…



教育懇談について

希望調査のご提出ありがとうございました。26日(水)に配付しましたおたよりで日程をご確認ください。家庭、学校での様子や前期の個別の指導計画、交流及び共同学習、今年度の教材費などについてお話をさせていただきたいと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。

タッチペンについて

先日、学級にタッチペンが10本配備されました。現在、本校では、学習をより充実させ、基礎基本を定着させるために、デジタルドリルを使用しております。ドリルの中には、手書きで解答を入力する部分もあり、タッチペンがあるとよりスムーズに学習を進められると考えました。

ご家庭から持ってきてても構いません。その場合には、端末の画面を傷つけないように、タッチペンの先がシリコンなど柔らかいものでお願いいたします。



4月の様子



はじめての給食!なんでもたべられるよ!

歓迎会

2年生が入場のエスコート!

全員、今年度の意気込みを
を発表しました!

1ねんかん ちからをあわせて

がんばるぞ!

体育

毎回5分間のランニングを
しています!

2組 図工 まぼろしの花



1組 生活科
学校たんけん!!

